



El Ayuntamiento de Adra está ultimando durante el día de hoy los trabajos de adecuación y restitución de los caminos rurales que han resultado dañados por las últimas lluvias, con el objetivo de garantizar el acceso de los agricultores a sus explotaciones agrarias.

Los trabajos para acondicionar las vías agrícolas del municipio comenzaron sólo 24 horas después de las últimas lluvias intensas. Con ello, el Ayuntamiento ha logrado acelerar al máximo su apertura al tránsito de vehículos y camiones agrícolas. Los caminos que se han intervenido presentaban en su mayoría desniveles y presencia de arrastres, debido a las escorrentías.

En total se han acometido trabajos en más de una docena de caminos rurales, para lo que se ha desplegado un dispositivo dotado con tres máquinas especializadas. Entre los tramos que resultaron afectados y que ahora han sido reconstruidos, cabe señalar la restitución completa de los dos caminos que atraviesan el cauce del Río Adra, que habían sido totalmente arrastrados por el caudal.